

Eisbären reisen zum Donau-Derby nach Deggendorf

Geschrieben von: Rudi Biersack

Sonntag, den 18. Februar 2018 um 14:42 Uhr



Sieben Heim-Niederlagen in Folge mussten die Eisbären hinnehmen, ehe die Regensburger Fans am vergangenen Freitag endlich wieder einen Sieg ihrer Farben auf heimischen Eis feiern durften. Die Eisbären besiegten den EC Peiting mit 7:5 und zeigten über weite Strecken des Spiels eine spielerisch und kämpferisch ansprechende Leistung. Mit dem Deggendorfer SC erwartet die Eisbären am heutigen Sonntag schon das nächste schwere Kaliber. Das Team von John Sicinski konnte das Niederbayern-Derby am Freitag gegen Landshut mit 3:1 für sich entscheiden und befindet sich dank der Rosenheimer Niederlage in Weiden nun alleinig auf dem ersten Tabellenplatz. Die Eisbären befinden sich unverändert auf dem siebten Rang, der Abstand zum Verfolger aus Weiden beträgt nur vier Zähler. Obwohl die Rollen heute Abend klar verteilt sind, werden die Eisbären alles daran setzen, um dem Favoriten aus Deggendorf ein Bein zu stellen.

Die Domstädter müssen dabei allerdings weiterhin auf einige Spieler verzichten: Korbinian Schütz, Xaver Tippmann, Alexander Eckl und Lukas Heger fallen verletzt aus. Dafür kann Igor Pavlov auch heute auf die Unterstützung der Regensburger Nachwuchs-Cracks zählen, denn mit Nicolas Sauer und Michael Fichtl stehen zwei DNL-Spieler im Kader der Eisbären. Im Tor startet, wie bereits am Freitag, Peter Holmgren.

Der DSC spielt bisweilen eine sehr starke Saison und glänzt dabei vor allem mit drei ausgeglichenen Angriffsformationen. Ales Jirik oder Andrew Schembri gehören seit Jahren zu den Top-Angreifern der Liga, zudem verfügen die Niederbayern mit Kyle Gibbons (aktueller Top-Scorer der Oberliga Süd) und seinem kongenialen Partner, Curtis Leinweber, über eines der stärksten Ausländer-Duos der Liga. Ein echter Coup gelang den Niederbayern allerdings mit der Verpflichtung von Rene Röhke. Der 35-Jährige, gebürtige Berliner verfügt über die Erfahrung von satten 776 Spielen in Deutschlands höchster Spielklasse und konnte in sieben Spielen bereits 15 Punkte (elf Tore, vier Vorlagen) für sein Team beisteuern.

Spielbeginn in Deggendorf ist um 18:30. Für alle Fans, die nicht mit nach Niederbayern reisen können, bieten wir unter www.eisbaeren-liveticker.de wie gewohnt einen Liveticker an.